



港区立高松中学校 学校だより<第9号>

令和2年1月8日 校長 鋸持 利行

創立1949年(昭和24年) <高松中生のあたりまえ>推進校 港区高輪1-16-25

## 新年にあたって

校長 鋸持 利行

私は、時々休みの日に山に登ります。正月明け、実家から近い箱根の金時山に行きました。山に登っているときによく思うことがあります。どんな高い山でも、その山道がどんなに急でも、また、暑くても寒くても、途中で休憩をしても、とにかく登り続けないと自分の行きたい頂上に着けないということです。ゆっくりでも、小さな歩幅でも、とにかく歩き続ければ必ず頂上に着くことができます。

このことから、皆さんが夢の実現や目標の達成を目指すことは、山の頂上を目指すのと同じだと思うのです。新年を迎え、皆さんはそれぞれに新たな夢や目標をもっていることと思います。自分が本気で叶えたいと願う夢や達成したいと思う目標をしっかりとって、それに向かって、たゆまず努力を続けることで、たとえその結果や成果がなかなか見えなくても、必ず実現できたり達成できたりするときがくるはずです。山の頂上に必ず到着するのと同じように。

この3学期は、毎日の授業や諸活動などにもしっかり取り組み、3年生は希望する進路を決めるとともに中学校生活の有終の美が飾れるように、1年生・2年生は次の学年に向けての力を蓄えて学年を締めくくれるように、充実した毎日を送ってくださることを願っています。各ご家庭では、正月は笑いに包まれた家族団らんのひとときを過ごされたことと思います。子どもたちが夢や目標に向かって頑張り続けるために、ご家庭での支えや励ましがあってほしいと願います。家庭は、規則正しい生活習慣の形成の場であり、親子のコミュニケーションのある心安らぐ場所であると思います。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。



今年の干支『子』は

12支のスタートです。

高松中学校も創立70周年を経て、  
新たな出発が

できればと考えています。

保護者・地域の皆様には、  
一層のご理解・ご協力のほど、  
よろしくお願いいたします。

## 高松中生徒会の活動をご紹介します

今年度も高松中の生徒会が積極的に活動をしています。10月17日(木)には『区長さんと区政を語る会』が高輪区民センターで行われ、2年生の大坂さん、齋藤さん、1年生の米田君が参加し、区長さんと港区の街づくりについて語り合いました。そして、11月4日(月)に行われた『高輪地区総合防災訓練』では、お年寄りの避難の誘導や、炊き出しのお手伝い、参加賞の受け渡し等、明るく元気に活動している姿に総合支所の方からお褒めの言葉をいただきました。また、12月1日(日)の『MINATO シティハーフマラソン』には、生徒会本部役員7名の他、1年生1名、3年生の2名の計10名がボランティアとして、給水のお手伝いを行いました。さらに、12月9日(月)には『港区子どもサミット』が港区議会棟にて開催され、本校からは山本生徒会長と坂井副会長の2名が参加しました。本会議場では、議会さながらの雰囲気にも圧倒されながらもしっかりと意見をまとめて話していました。

12月17日(火)に予定されていた高輪地区生活安全・環境美化協議会主催の『文化財周辺クリーンアップキャンペーン』は、残念ながら悪天候のため中止となってしまいました。ここには、高松中学校の代表として生徒会の役員と1、2年生の美化委員で参加する予定でしたが残念です。

このように様々な場面で、生徒会を中心とした皆さんが頑張ってくれています。今後も高松中生の誇らしい姿を幅広く皆さんに知っていただけるように、全校生徒の皆さんも意識して行事に取り組んでいきましょう。



【区長さんと区政を語る会】



【高輪地区総合防災訓練】



【港区子どもサミット】

### 1年生 ふれあい講習会を終えて

今年も12月14日(土)に社会福祉協議会の方々のご指導の下、車いす、白杖体験を行いました。最初は慣れない車いすにとまどいを隠せない生徒も、直に操作に慣れてきます。ただし、乗っている側にとってはスピードが増すことで恐怖心が出てきます。介助に当たっては自分本位ではいけません。障がいを抱える人たちの側に立ってどう



したら安心してもらえるかを考えて行動しましょう。

お互いが相手の気持ちを理解しようとするところから介助は始まります。その上で不自由さや困難さを理解し、私たちができる支援の方法も明らかになってきます。そして、障がいの有無に関係なく、誰もが安心して生活できる社会を目指して、ひとりひとりが思いやりと共助の心をもって生活していきましょう。



### 席書会・学校公開(学習展示)週間・百人一首大会のお知らせ

☆1月10日(金)席書会 2年生-1・2校時 1年生-3・4校時 体育館にて行います。

☆1月20日(月)~25日(土)学校公開週間 作品展示会、生徒が授業内及び行事の中で制作した作品を校内に展示します。今年も「さすが中学生」と思わせる力作ぞろいです。生徒の日頃の学習の成果を是非、ご覧下さい。

☆1月21日(火)1年生百人一首大会 5・6校時 1月23日(木)2年生百人一首大会 5・6校時

2020年の新たな気持ちがかもった行事となっております。保護者の皆様も一緒にどうぞ。